



## **PROJECTION DEBAT**

***29 novembre 2012, à 20H00***

***Foyer du Vernay de Cran Gevrier  
(24 avenue Germain Perréard)***

### ***Madagascar : nouvel eldorado des compagnies minières et pétrolières***

Alors que les prix du pétrole et des métaux sont de plus en plus tendus, pour répondre à une demande mondiale croissante, les grandes entreprises et les investisseurs sont en train de se ruiner sur Madagascar. Dans un contexte politique très fragile, ce phénomène risque d'exacerber des conflits avec les populations et de dégrader, encore davantage, des écosystèmes très riches déjà en sursis.

Le documentaire "***Sables bitumineux : jusqu'au bout de la terre***", réalisé en 2012 par Christopher Walker sera projeté.

**Holly Rakotondralambo, membre de l'Alliance Voahary Gasy pour la protection de l'environnement à Madagascar** viendra apporter son témoignage sur l'essor et les conséquences de l'industrie extractive à Madagascar, ainsi que sur la possible exploitation des sables bitumineux, une des sources de pétrole les plus sales et les plus coûteuses, et dont le pays possède d'importants gisements qui attirent les compagnies pétrolières avides de nouvelles sources d'hydrocarbures.

**Elle sera accompagnée de Viviana Varin, chargée de campagne sur les industries extractives aux Amis de la Terre.**

**PARTICIPATION LIBRE AUX FRAIS**